

郷土紹介

五川第一遊園地

二子五川
郷土会長 池田良夫

私鉄の沿線には、乗客誘致のために色々な施設(パーク)が作られた。京王百花园、城跡菖蒲園、豊島園など、行楽の地として人々を多く集めた。

五川電気鉄道(五電)も開業当初から、額田と二子五川の中間に遊園地前駅を作り、桜の木を次太夫塚(現丸子川)に沿って植えて、額田五川神社の南側の斜面に、広場と池、小動物の小屋、大きな鳥籠などを配し、上野の内回博覧会の建物を移築して、京都の清水寺の舞台の様に、五川開から摩川への展望と樹木の間に迷路の様な回遊路が配され

この街に住んで

玉川町白 山室俊一

田園の中をゆったりと、筋線の電車がカーブを大きく曲って走つて、中耕地の駆に止まる。

車窓からは、砂利穴、小学校の校舎、玉川神社へ上る坂、そして道路に寄り添うように並んで建つ何軒かの民家が見える。

丁目の風景だった。住宅公園の団地が出来て、東急電鉄の分譲地に一戸建の住宅が建ち始め、郵便局と電話局が移つて来たのが、昭和三十年の暮りの頃だったと思つ。人口が急に増えて、商店街が団地の入口を中心に拡大していくた。

玉川高島屋ショッピングセンターが開業して、街の

変貌する街

若者にとって今やニコタマに住むことは、一種の流行や、憧れにさえなつている。

時代の流れを思うと共に静かだった昔の玉川の良さを懐かしむ今日この頃である。

ていた。

芝草の花屋敷の經營者に企画と經營を委嘱した様子が、会社の株主への年次報告書からうかがえる。

その後、今の源田電話局の前あたりに広場が整備され、運動会の会場などに利用された写真が残っている。

若山牧水が早稲田の学生の頃、脚氣を病い療養していたのもこのあたりで、その時の恋の歌が兵庫島に歌碑となつている。

身延山開東別院玉川寺の説教が次々り、お寺が建立されると駅名も変更された。昭和十九年にこれ等の施設は閉鎖され、その土地は

いたものとのあたりで、そ

の時の恋の歌が兵庫島に歌碑となつていて、

駅名も次々り、お寺が建立されると駅名も変更された。昭和十九年にこれ等の施設は閉鎖され、その土地は

いたものとのあたりで、そ

の時の恋の歌が兵庫島に歌碑となつていて、

駅名も次々り、お寺が建立されると駅名も変更された。昭和十九年にこれ等の施設は閉鎖され、その土地は

いたものとのあたりで、そ

の時の恋の歌が兵庫島に歌碑となつていて、

駅名も次々り、お寺が建立されると駅名も変更された。昭和十九年にこれ等の施設は閉鎖され、その土地は

第二のふるさと用賀

賀原早田

掛川延夫

和四十三年の春でした。私がこの町に来たのは昭和四年の春でした。

辺りは田舎風情も豊かに、道路は何處も砂利道で、夕立でも40ミリ降ると辺りの土砂を集め湯流が轟が轟

轟に流れん様を思い起します。

大雨のあとは、押し流されたごみが側溝を塞ぎ、リマカーを引いて掃除する人の姿を、度々見かけたものです。

高度成長の中で都市計画も進み、道路や倒壊も整備され、水害に悩まされることもなくなりました。

街には高い建物も年毎に増えて街並も変貌する中、丘

電車も地下鉄に替わりバスターミナルも出来、大変便利になりました。

この町に住んでて夷か、夷と実感する今日この頃であります。

「まだ田舎へ帰ろ」と思つたこともありましたが、年毎に変わり行

く町に生活の利便性をえれば直通り行つてしまつた。

今年の夏の行事

花火大会 ふるさと区民まつり(馬車公団)

用賀納涼の夕べ 8月19日(金)~20日(土)

用賀小学校やぐらの会 8月19日(金)~20日(土)

用賀納涼の夕べ 8月20日(土)PM7時~8時

用賀いらか道 8月22日(月)PM4時~7時

AM9時30分より

花火大会 「ねむのき広場」

(用賀出張所より)

今年度地区防災訓練の予定

10月2日(日)

ヘお知らせ

私鉄「ひろば」の発行に

おめでたすが、これまで部外者として漠然と目を通していた時には分らなかつた

大変さく、痛いほど身にしみます。

二十数年の永きにわたり「ひろば」の発行を続けて

こられた諸先輩方のご苦労と、地域に対する愛情と情熱には、つくづく頭が下がる思いです。

反はすながら私も、原稿を書きに額田の地域の苦難の間を駆け回りますので、どうぞよろしくお願ひ致し

ます。

(栗野)

最近は車よりも電車で出掛ける事が多くなりました。

りが、来た電車は東武動物公園行でしたので、思いがけなく動物園へ行つてしまつた。

渡草から東武電車に乗り替えれば直通り行つてしまつた。

六月には足利の藤を見に渡草から東武電車に乗り替えれば直通り行つてしまつた。

渡草から東武電車に乗り替えれば直通り行つてしまつた。

「まだ田舎へ帰ろ」と思つたこともありました

が、年毎に変わり行く町に生活の利便性をえれば直通り行つてしまつた。

この町に住んで夷か夷と実感する今日この頃であります。